

Etappe 17: der höchste und südlichste Punkt

by Konrad Magirus - Montag, Juli 20, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/etappe-17-der-hoechste-und-suedlichste-punkt/>

Am Morgen starteten Niclas, Julian und Maxim gemeinsam mit Karl Lotz. Rund 50 Kilometer und gut 600 Höhenmeter trennten die vier von ihrem Tagesziel, dem [CJD Berchtesgaden](#) auf der Buchenhöhe.

Die Strecke führte die vier Radler über die Grenze nach Österreich. Ob sie die entsprechenden Höchstgeschwindigkeiten einhalten? :)

Auf gut ausgebauten Fahrradwegen ging es bis nach Salzburg. Nach einem kurzen Stopp am Salzburger Dom setzte sich die Truppe wieder in Bewegung.

Nach und nach näherten sich die Fahrradfahrer ihrem Tagesziel. Einige Höhenmeter mussten aber noch überwunden werden, denn die CJD Einrichtung liegt auf knapp 1000m Höhe.

Wer sich wundert, warum die Jungs den steilen Berg so schnell hochfahren, der sollte auch noch das nächste Video sehen.

Ein bisschen gemogelt, aber das sei den Jungs gegönnt.

Am Abend hieß es dann aber trotzdem Füße hoch, entspannen und das Hotel genießen.

Morgen (20.07.) steht dann eine Erkundungstour der großen CJD Einrichtung an und natürlich soll auch die Berglandschaft genossen werden.

Etappe 17: der höchste und südlichste Punkt - 07-20-2020

by Konrad Magirus - CJD Eine Welt für Alle - BLOG - <https://cjdeineweltfueralle.de>
